



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	15 de Septiembre del 2021
Ubicación	Minatitlán, Veracruz
Situación observada y contexto	Independencia y Pandemia
Tiempo de observación	Todo el día
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_VE_AUME_14

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Todo el día	<p>Fue extraño no celebrar una fiesta que es tan representativa. El hecho de sólo ser un día más realmente me dio otra perspectiva frente a todas las publicaciones de las fiestas de Independencia que pude ver por medio de redes sociales.</p> <p>Sin embargo, era la opción obvia, ya era bastante raro que para otras celebraciones sí nos “reuniéramos” a festejar. Y entrecomillo esa palabra, pues en realidad las casas de esta familia están juntas, compartimos patio, por lo que no estamos haciendo peligrar la salud de terceros ni rompiendo ninguna de las recomendaciones de precaución.</p> <p>También se destaca que ahora se considera que “peligra” la celebración de navidad, pues con las secuelas que deja el COVID, es mejor evitarse el esfuerzo que conlleva realizar la cena y fiesta de navidad.</p>	<p>Durante toda la extensión de la Pandemia, no se han dejado de celebrar fiestas como cumpleaños o celebraciones como navidad, entre los miembros de mi familia. Sin embargo, la excepción fue este 15 de Septiembre, la “Noche Mexicana” en la que regularmente nos reunimos para cenar y celebrar de nuestra mexicanidad.</p> <p>El 15 de Septiembre fue un día más para mi familia, pues nos encontrábamos apenas recuperándonos de los síntomas de COVID, y para que no se esparciera más la enfermedad entre los miembros de la familia, en especial en aquellos que sufren de Asma, se decidió no hacer nada, todos en su casa y sólo alguna que otra felicitación por WhatsApp.</p>

